

David Beckham anuncia su retiro

Escrito por agencias

Jueves 16 de Mayo de 2013 10:48



Madrid, España, 16 Mayo 2013.- El futbolista famoso David Beckham anunció en un comunicado su retiro del fútbol profesional al final de esta temporada, en la que es jugador del París Saint-Germain.

“Estoy agradecido al PSG por darme la oportunidad de seguir, siento que ahora es el momento adecuado para terminar mi carrera, jugando al más alto nivel”, dijo Beckham días después de que el PSG ganara la liga francesa.

David Beckham concluye una gran carrera deportiva de dos décadas, desde que debutara con el Manchester United en 1992, en un encuentro de la Copa de la Liga frente al Brighton. En el club inglés permaneció hasta 2003, cuando el Real Madrid llamó a su puerta (2003-07) para formar parte de los galácticos. Tras su paso por España militó en Los Angeles Galaxy (2007-08, 2009-10 y 2010-13), Milan (2009 y 2010, cedido) y París Saint-Germain (2013). Entre sus títulos destacan seis Premier League, una Liga española y la Liga francesa esta misma temporada, además de una Liga de Campeones y una Copa Intercontinental con el United.

También, el que fuera capitán de la selección inglesa suma 115 internacionalidades absolutas y ha estado presente en los Mundiales de Francia 1998, Corea y Japón 2002 y Alemania 2006.

David Beckham anuncia su retiro

Escrito por agencias

Jueves 16 de Mayo de 2013 10:48
